

---

**Fraktionsmitglieder:**

Franz Federmann  
Herbert Forster  
Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender  
Jürgen Schrader, Fraktionssprecher  
Sibylle Schrott  
Christina Stelzer  
Christian Stockmann  
Jürgen Umseher, 2. stellv. BA-Vorsitzender  
Simon Völker

**Antrag zur Sitzung 19.02.2020**

**Sanierung der Fahrbahn in der Müllerstadelstraße**

Der Bezirksausschuss bittet die Landeshauptstadt München, die Fahrbahn der Müllerstadelstraße stadtauswärts so zu verbessern und zu sanieren, dass diese wieder für Fahrradfahrer und motorisierten Verkehr ein sicheres gemeinsames Befahren ermöglicht.

**Begründung:**

Die Müllerstadelstraße ist in einem straßenbaulichen Zustand, der ein sicheres Befahren immer problematischer macht. Neben einer Vielzahl von Schlaglöchern und Unebenheiten, sind auch besonders die ausgefahrenen Randstreifen Gefahrenpunkte für den fließenden Verkehr. Gerade diese Strecke wird auch verstärkt durch Radfahrer Richtung Waldschwaigsee oder Allach/Karlsfeld genutzt. Ein Vollausbau ist aus Sicht des Bezirksausschusses nicht angezeigt; jedoch eine zeitgemäße Sanierung der Fahrbahndecke incl. der Randstreifen.

Für die CSU Fraktion  
Christian Stockmann  
Jürgen Schrader  
Sebastian Kriesel